

El joven Cristóbal Tobar, fue recientemente nominado a la selección que representará a Chile en el 7º Campeonato Sudamericano de Surf CONFESURF, que se llevará a cabo del 6 al 11 de mayo en Chicama, Perú.

A través de las redes sociales, la municipalidad de su comuna felicitó a Cristóbal por este importante logro, uno más en su corta y destacada trayectoria deportiva, además de extender esas felicitaciones a su familia, por su apoyo incondicional; a su profesor Cristian Morales, por su dedicación y convicción en este proceso; y a todos quienes han acompañado cada paso de este talentoso deportista.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado